	1.
	Наименование

проекта
	«Парк активного отдыха»

	2.
	Наименование организации
	Государственное учреждение «Территориальный  центр социального обслуживания населения Шумилинского района»

	3.
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, е-mail
	211259, Витебская область, п.гт.Шумилино, ул.Юбилейная, д.8, тел.8 (02130) 57188, тел.факс 8 (02130) 57190, info@shumtcson.by


	4.
	Информация об организации
	Центр является государственным учреждением социального обслуживания, деятельность которого направлена на организацию и оказание социальных услуг гражданам, находящихся в трудной жизненной ситуации, в формах стационарного, полустационарного, нестационарного, социального обслуживания на дому, а также содействие активизации собственных усилий граждан по предупреждению, преодолению трудной жизненной ситуации и (или) адаптации к ней.

	5.
	Руководитель организации
	Штуро Валентина Ромуальдовна - директор центра, 8 (02130) 57197,+375295923011

	6.
	Менеджер проекта
	Юрченкова Наталья Васильевна – заведующий отделением социальной адаптации и реабилитации, 8 (02130) 57188, +375298946020

	7.
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников
	1.В 2011 году от международного благотворительного общественного объединения «София» получено 813,27 бел.рублей для оборудования комнаты социально-бытовой адаптации, направленной на восстановление  утраченных функций и независимости у лиц, не имеющих возможности ухаживать за собой, вести социально-активную деятельность.
2.В 2017 году от международного благотворительного  общественного объединения «София» получено 6901,24 бел. рублей на создание комнат, для проживания в отделении круглосуточного пребывания для граждан пожилого возраста и инвалидов, с целью улучшения здоровья и качества жизни людей пожилого возраста, создание домашнего уюта, благоприятных и комфортных условий проживания.

	8.
	Требуемая сумма
	15 000 $

	9.
	Софинансирование
	1 500 $

	10.
	Цель проекта
	Создать зону активного отдыха, на территории которой могли бы отдохнуть и пообщаться, заняться спортом, весело провести время граждане и семьи, ежедневно посещающие центр. 

	11.
	Задачи проекта
	1.Привлечь внимание общественности к проблеме культурного отдыха граждан и проблеме экологического состояния территории.

2.Создание мотивационной и здоровье сберегающей среды для всех категорий семей и граждан, способствующей сохранению здоровья и реализации личного потенциала.

3.Улучшить качество жизни людей с особыми потребностями и физически ослабленным здоровьем;
4.Создать новые коммуникативные связи, путем расширения круга общения и знакомств;
5.Помочь найти новые стимулы для жизни и психологического оздоровления.
6.Гармонизировать психоэмоциональное состояние, укрепить жизненный тонус и здоровье, организовывать досуг, обеспечить организацию занятий, которые в целом повысят иммунитет, снимут нервное напряжение; 

7.Пропаганда здорового образа жизни и семейных ценностей.
8.Профилактика правонарушений и безнадзорности.
9.Формирование высокого уровня социальной культуры.
10.Облагораживание территории центра.


	12.
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами
	Поиск и подготовка территории для создания «Парка активного отдыха».
Благоустройство территории с учетом функционального зонирования, создание безбарьерной среды.
 Площадка предполагает зонирование территории на 3 части: первая зона предусматривает наличие игрового оборудования для детей дошкольного и младшего школьного возраста; вторая зона предназначена для занятий спортом и выполнения различных физических упражнений для взрослого населения; третья зона будет отведена для проведения спортивных игр и массовых мероприятий для граждан. Помимо установленных на детской площадке игровых и спортивных конструкций, предполагается установить скамейки, малые архитектурные формы,  где смогут отдыхать граждане.
Проект позволит подготовить проведение массовых спортивных мероприятий, соревнований, спартакиад с участием жителей всех возрастных категорий
Разбивка парка активного отдыха-благоустройство  подходящей территории:
- расчистить территорию, разбить на 3 зоны, - создать безбарьерную среду;
- обустройство «оздоровительной» полосы для реабилитационных занятий (смешанное покрытие полосы из бетонной плитки, резинового и гравийного покрытия, покрытия из спилов дерева, небольших валунов и др.); 
-оборудование детской площадки (беседки, скамейки, качели, спортивно-оздоровительное оборудование и др.);

-оборудование спортивной площадки для взрослых (спортивно-оздоровительное оборудование, скамейки и др.);
- проектирование пешеходных дорожек с их освещением;
-посадить деревья и кустарники;
-разбить клумбы, посадить цветы и декоративные растения;
-установить лавочки и урны;
- проработать художественно-эстетическое оформление  (в т.ч. малыми архитектурными формами) внутри территории парка.
 

	13.
	Обоснование проекта
	Ведение социально - активного образа жизни делают каждого человека удовлетворенным своей жизнью, наполненным счастьем, сил, несмотря на преграды в возрасте, здоровье и т.д

Быть социально активным - значит улучшать качество своей жизни, преодолевать депрессию и негативность по отношению ко всему окружающему.
Необходимо создать такое место для отдыха, где  бы молодежь, дети, пожилые люди, инвалиды могли отдохнуть в приятной дружеской обстановке,   пообщаться.
В ходе реализации проекта для граждан  будут созданы условия для активного образа жизни и реализации своего творческого потенциала с положительной эмоциональной настройкой. Проект работает на улучшение качества жизни, вовлечение граждан в активную жизнь, укрепление их физического, психического здоровья и увеличения продолжительности жизни. Ведь прогулки и активный отдых на свежем воздухе - это необходимый компонент здорового образа жизни.

	14.
	Деятельность после окончания проекта
	Уникальность проекта заключается в том, что любой желающий человек, с особыми потребностями и физически ослабленным здоровьем, передвигающийся самостоятельно либо на коляске, сможет посещать различные зоны физкультурно-оздоровительного комплекса «Парка активного отдыха» исходя из его интересов и потребностей.
Инновацией проекта является тот факт, что  в г.п.Шумилино ранее еще не было создано ни одного места, включающего в себя комплекс различных направлений по оздоровлению и активному отдыху на свежем воздухе для всех категорий граждан. 

Следовательно, главная цель - создать необходимые условия и возможности для развития активности  человека. Необходимо изменить существующее положение на новый акцент – активное долгожительство. Работа должна быть организована со всем обществом в целом. Для граждан, ежедневно посещающих центр, будут проводиться спортивные, досуговые и развивающие занятия, участие в которых не требует специальной подготовки. Занятия будут проходить в группах 1 или 2 раза в неделю, в зависимости от количества желающих.

В рамках реализации проекта будут охвачены разные слои населения. Для органов местного самоуправления будет решена проблема организации культурного оздоровительного отдыха населения. Жители  получат благоустроенную зону, что будет способствовать оздоровлению населения. 
Реализация проекта позволит: 
- создать условия для повышения собственной значимости и востребованности каждого человека;
- развить у  людей стремление к активному участию в культурно-массовых и общественных мероприятиях;
 - расширить круг общения, избавиться от одиночества; 
- активизировать жизненную позицию граждан пожилого возраста и инвалидов, привлечь их в общественную жизнь; 
- сформировать новые интересы, позволяющие заполнить досуг, расширить кругозор
 - развить стимул к самореализации.


	15.
	Бюджет проекта
	15 000 $


                      Application for funding a humanitarian project

	1.
	Name of the project

	"Social town"

	2.
	Name of company
	State institution "Territorial center of social services for the population of Shumilino district"

	3.
	Physical and legal address of the organization, phone, fax, e-mail

	211259, Vitebsk region, town Shumilino, 8 Yubileinaya street, tel.8(02130)57188, tel. fax
 8 (02130) 57190, info@shumtcson.by

	4.
	Organization Information
	The Center is a state institution of social services, the activity of which is aimed at organizing and providing social services to citizens in difficult life situations in the form of stationary, semi-stationary, non-stationary, social services for the population, as well as facilitating the activation of citizens' own efforts to prevent and overcome difficult life situations and (or) adaptation to it.

	5.
	Head of the organization
	Shturo Valentina Romualdovna - director of the center, 8 (02130) 57197, +375295923011

	6.
	Project manager
	Yurchenkova Natalya Vasilievna - head of the department of social adaptation and rehabilitation, 8 (02130) 57188, +375298946020

	7.
	Previous assistance received from other foreign sources
	1. In 2011, from the international charitable public association «Sofia», 813.27 Belarusian rubles were received for equipping a social adaptation room aimed at restoring lost functions and independence for people who are not able to care for themselves and conduct socially active activities.
2. In 2017, 6901.24 Belarusian rubles were received from the international charitable public association “Sofia” to create rooms for living in the 24-hour stay department for senior citizens and people with disabilities, with the aim of improving the health and quality of life of older people, creating home comfort, favorable and comfortable living conditions.



	8.
	Amount Required
	15 000 $

	9.
	Co-financing
	1 500 $

	10.
	Objective of the project
	Create an active recreation area, where citizens and families who visit the center every day could relax and socialize, play sports, and have fun.

	11.
	Project objectives
	1. To draw public attention to the problem of cultural recreation of citizens and the problem of the ecological state of the territory.
2. Creation of a motivational and health-preserving environment for all categories of families and citizens, contributing to the preservation of health and the realization of personal potential.
3. To improve the quality of life of people with special needs and physically impaired health.
4. Create new communication links by expanding the circle of communication and acquaintances.
5. Help to find new stimuli for life and psychological recovery.

6. Harmonize the psych emotional state, strengthen vitality and health, organize leisure, ensure the organization of activities that will generally increase immunity, relieve nervous tension.
7. Promotion of a healthy lifestyle and family values.
8. Prevention of delinquency and neglect.
9. Formation of a high level of social culture.
10. Improvement of the territory of the center.

	12.
	Detailed description of the activities within the project in accordance with the tasks set
	Search and preparation of the territory for the creation of the "Park of active rest".
Improvement of the territory, taking into account functional zoning, creation of a barrier-free environment.
The site assumes the zoning of the territory into 3 parts: the first zone provides for the availability of play equipment for children of preschool and primary school age; the second zone is intended for sports and various physical exercises for the adult population; the third zone will be reserved for sports games and public events for citizens. In addition to the playground and sports structures installed on the playground, it is planned to install benches, small architectural forms, where citizens can rest. The project will make it possible to prepare mass sports events, competitions, sports days with the participation of residents of all age categories.
Breakdown of an active recreation park - improvement of a suitable territory:

-clean the territory, divide into 3 zones,
- create a barrier-free environment;

- development of a "health-improving" strip for rehabilitation classes (mixed coating of a strip of concrete tiles, rubber and gravel coverings, coverings made of wood cuts, small boulders, etc.);
- equipment for a playground (gazebos, benches, swings, sports equipment, etc.);
- equipment of a sports ground for adults (sports and fitness equipment, benches, etc.);
-design of pedestrian paths with their lighting;
-plant trees and shrubs;
- to break up flower beds, plant flowers and ornamental plants;
-install benches and garbage bins;

- to work out artistic and aesthetic design (including small architectural forms) inside the park.

	13.
	Project Justification
	Leading a socially active lifestyle makes every person satisfied with his life, filled with happiness, strength despite obstacles in age, health, etc.
Being socially active means improving the quality of your life, overcoming depression and negativity towards everything around you.
It is necessary to create a place for recreation where young people, children, the elderly, and the disabled can relax in a pleasant, friendly atmosphere and communicate.
During the implementation of the project, conditions will be created for citizens for an active lifestyle and the realization of their creative potential with a positive emotional attitude.
The project works to improve the quality of life, involve citizens in active life, strengthen their physical and mental health and increase life expectancy. After all, walks and outdoor activities are a necessary component of a healthy lifestyle.


	14.
	Post-project activities
	The uniqueness of the project lies in the fact that anyone with special needs and physically impaired health, who can move independently or in a wheelchair, will be able to visit various zones of the Active Rest Park sports and recreation complex based on their interests and needs.
The innovation of the project is the fact that in the urban village Shumilino has not yet created a single place, which includes a complex of various directions for health improvement and active recreation in the fresh air for all categories of citizens.
Therefore, the main goal is to create the necessary conditions and opportunities for the development of human activity. It is necessary to change the current situation to a new emphasis - active longevity. The work should be organized with the whole society as a whole. For citizens who visit the center every day, sports, leisure and developmental activities will be held, participation in which does not require special training. Classes will be held in groups 1 or 2 times a week, depending on the number of participants.
Different segments of the population will be covered within the project. For local authorities, the problem of organizing cultural recreation of the population will be solved. Residents will receive a landscaped area, which will contribute to the health of the population.
The implementation of the project will allow:

- create conditions for increasing one's own importance and relevance of each person;
- to develop in people the desire to actively participate in cultural and public events;
-expand the circle of communication, get rid of loneliness;

- to activate the life position of elderly citizens and disabled people, to involve them in public life;
- to form new interests that allow you to fill your leisure time, broaden your horizons;

- develop an incentive for self-realization.


	15.
	Project budget
	15 000 $



